

Naucalpan, Estado de México, a 28 de junio de 2017

A nuestros grupos de interés:

PRESENTE

Comprendemos que para participar en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas es un requisito fundamental la preparación y publicación anual del *Communication On Progress* (COP) que incluye una declaración de apoyo continuo al Pacto Mundial, la descripción de acciones prácticas con relación a los principios del Pacto Mundial, y un reporte de los resultados actuales y esperados.

Este año, Takeda México solicita una prórroga en el plazo para la publicación del *Communication On Progress* debido a los múltiples proyectos que al momento tenemos en proceso, los cuales refuerzan nuestra misión de luchar por una mejor salud y un futuro más brillante para nuestros Pacientes. Cabe resaltar que no por lo anterior ha disminuido nuestro compromiso con el Pacto Mundial, al contrario, nos interesa entregar un reporte de calidad, que integre nuestras iniciativas del último año.

Por medio de la presente solicitamos una prórroga del plazo. Nuestro informe de COP se publicará en el sitio web del Pacto Mundial a más tardar el 26 de noviembre de 2017.

ATENTAMENTE,



29 agosto - 2017

Lic. Yumiko Ramírez

Coordinadora de Comunicación